

Los que
laboramos en
unomásuno
felicitemos al
Presidente Electo,
Andrés Manuel López
Obrador, con motivo
de su cumpleaños.

Pobladores infringen Estado de derecho...

Criminal bloqueo México-Pachuca



Tras 20 horas de bloqueo en la autopista México-Pachuca, la cual estuvo tomada por habitantes de **San Juan Ixhuatepec**, quienes agredieron a uniformados, quemaron patrullas y saquearon tiendas de autoservicio, **contingente de federales liberó la carretera.**

P. 4-5

RESULTADOS DE LA SSP-CDMX DEL 09 AL 12 DE NOVIEMBRE

Remitidos al Ministerio Público: **433** presuntos delincuentes
Presentados al Juez Cívico: **2,095** infractores

TRÁNSITO
8,672 infracciones
Enviados a depósitos: -485 vehículos
-1,216 motocicletas

ERUM
388 atenciones en vía pública
-168 traslados -8 partos

CÓNDORES
-19 vuelos de seguridad

RELEVANTES
• Luego de una persecución y enfrentamiento con taxistas, aparentemente del Estado de México, policías del sector Ticomán, detuvieron a cuatro involucrados en un robo a gasolinera, uno de ellos con dos ingresos al sistema penitenciario. Se aseguró un arma de fuego.
• Oficiales del sector Consulado observaron que tres sujetos se drogaban y vendían droga en la vía pública, mismos que fueron detenidos al intentar escapar. Se les encontró un arma de fuego y tres bolsas con posible marihuana, uno de ellos es colombiano.

Queman vivos a delincuentes



Michoacán



Chiapas

P. 10-11